

Herr
Gemeinderatspräsident
Peter Bless
Büro Ratssekretär
Stadtverwaltung
8600 Dübendorf

Dübendorf, 4. Mai 2009/bau

Schriftliche Anfrage betreffend Lohndiskriminierung beim städtischen Personal

In der Beantwortung meiner schriftlichen Anfrage vom 25. Juni 2007 hat der Stadtrat unter Punkt 4 in Aussicht gestellt, im Verlaufe des Jahres 2008 zu prüfen, ob es beim städtischen Personal Lohndiskriminierungen zwischen Mann und Frau gibt, dies unter Verwendung des vom Bund entwickelten Instruments LOGIB. Dazu folgende Fragen:

1. Wurden die Löhne des städtischen Personals auf mögliche Lohndiskriminierungen untersucht?
2. Wenn ja, welches sind die Resultate dieser Untersuchung?
3. Wenn nein, wann gedenkt der Stadtrat diese Prüfung vorzunehmen?

Besten Dank für eine sorgfältige Beantwortung.

Hans Baumann
Fraktion SP/JUSO

